



Presseinformation

Neue Webseite für das Großprojekt Karlsruhe–Basel

Deutsche Bahn gestaltet die Homepage des Projekts neu • Interaktive Anwendungen ergänzen das Informationsmaterial

(Karlsruhe, 10. Juni 2021) Mit dem viergleisigen Aus- und Neubau zwischen Karlsruhe und Basel entsteht ein modernes Schienennetz für die Zukunft. Die Deutsche Bahn erhöht damit die Kapazitäten auf der Schiene. Zusätzlich verkürzt die Bahn die Reise- und Transportzeiten. Wichtigste Plattform für Informationen zum Großprojekt ist die Internetseite „www.karlsruhe-basel.de“. Die Bahn hat diese umgestaltet: Seit heute ist die neue Seite online. Rund 10.000 Besucher:innen informieren sich hier monatlich über den Stand der Arbeiten.

Der neue Internetauftritt erleichtert den Zugang für Besucher:innen. Statt wie bisher sieben Menüpunkte, gibt es nur noch drei: „Gesamtprojekt“, „Streckenabschnitte“ und „News & Downloads“. Herzstück sind die Streckenkarten auf der Startseite und den Abschnitts-Unterseiten. Die interaktiven Karten bündeln Informationen über die Maßnahmen. Sie zeigen unter anderem Brückenbauwerke oder Schallschutzwände. Auf den Abschnittsseiten findet man weitere Funktionen wie Bildergalerien oder Webcams. Materialien zum Bürgerdialog sind ebenfalls hier gesammelt. Interaktive Anwendungen ergänzen das Angebot, darunter das digitale Info-Center Tunnel Rastatt.

Im „News & Download“-Bereich sind alle aktuellen Meldungen und Dokumente gesammelt. Auch der beliebte Baustellen-Blog befindet sich hier. Filterfunktionen erleichtern dabei die gezielte Suche nach bestimmten Informationen.

Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter [@KarlsruheBasel](https://www.twitter.com/karlsruhebasel) und

Instagram [@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder

[@karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe–Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe–Basel
GNE 12
Tel. +49 761 212-4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
deutschebahn.com/presse